



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/553 y 184/555

28/06/2019

2080 y 2082

AUTOR/A: BORRÀS CASTANYER, Laura (GMx)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que por lo que respecta a la convocatoria de huelga se informa que el pasado 3 de julio fue desconvocada.

Por otro lado, cabe indicar que el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat no es el único en el que se ha producido este tipo de convocatorias de huelga de los trabajadores del servicio de seguridad, por lo que no puede afirmarse que este tipo de circunstancias afecten únicamente a esta infraestructura.

En todo caso, con independencia de que en momentos puntuales se hayan producido convocatorias de huelga en el Aeropuerto de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, hay que señalar que la operativa de esta infraestructura ha obtenido excelentes resultados, por ejemplo, en volumen de pasajeros, batiendo sucesivamente récords históricos de tráfico o de conectividad, encabezando la creación de nuevas rutas entre los aeropuertos de la red.

Madrid, 17 de julio de 2019